
【会長の時間】  　　　　　　　三浦　利規 会長
　パリオリンピックが開幕し、ゴルフでは松山選手
が銅メダルを獲得しました。そんな中、昨日月曜日
の東京証券取引所では4,400円を超える過去最大
の下げ幅で、37年前のブラックマンデー後を思い出
しました。今朝、株価は3,300円あまり戻しました。
気になる値動きです。
　今日8月6日は広島に原爆が落とされた日です。
昨秋10月下旬広島に行った際、初めて原爆ドームを
間近に見て、78年経っても生々しいその姿に胸を
打たれました。また広島平和都市記念碑(原爆死没
者慰霊碑)前では、海外の人を含め多くの人たちが
手を合わせているのが印象深かったです。
　オリンピックで活躍している人たちに敬意を表す
とともに、広島、長崎で原爆被害を受けた方々はも
ちろん、戦争で亡くなった方、けがや後遺症に苦し
む方々に哀悼の意を表します。

【米山記念奨学会】　　　　　　　合計14,000円
パリオリンピック昨夜の男子バ
レーボールイタリア戦惜しくも敗
戦で残念。毎日TV観戦で睡眠不
足です。ガンバレ日本！

【ニコニコBOX】　　　　　　　  合計18,000円
誕生日を祝っていただきありがと
うございます。８月２日から８月５
日まで青年会議所の交流でOBと
して台湾へ行って来ました。疲れ
たけど楽しかったです。また、５年
ぶりに韓国のメンバーとも再開し
嬉しかったです。台湾へ行く前に
受けた試験に合格したことにニコ
ニコです。
小田島会員に感謝して。暑い日が
続いています。身体にお気をつけ
なさって下さい。
誕生日を祝っていただいて、あり
がとうございます。
連日オリンピックのテレビ観戦で
寝不足気味です。各競技観戦が繰
り広げられていますが、私的には
バスケットボール男女の敗戦が残
念です。順調にメダルを取ったの
は体操とフェンシングかな。全選
手の健闘を讃えたいと思います。
先日23日から25日まで株式会社
モリサワの「邦文写真植字機発明
100周年」記念パーティー出席の
ため関西方面に行って来ました。
850人を超える出席者の盛大な
パーティーで秋田県での印刷業者
としての招待は当社だけでした
が、様々な地域の様々な方々と交
流が出来たことに感謝です。また、

祇園祭の後祭りを見ることがで
き、参拝に訪れた真如堂では４年
ぶりの虫干しの日に当たり寺宝を
拝観できたことにニコニコします。
先週末は三種町の釜谷浜海水浴
場に。海水浴とサンドクラフト
2024を観に。夕方からは能代に
て「天空の不夜城」を能代RC村
越さんの案内で観覧。中学生から
年配の方々が積極的に参加しての
催しは活気を感じました。「天空の
不夜城」は圧巻でした。夏の海で
の水泳はこれからも毎年続けて
いきたいと思っています。
本日のスピーカー、小田島会員の
会員拡大増強委員長としてのス
ピーチに感謝し、ニコニコです。
梅雨明けとともに非常に暑くなっ
てまいりました。皆さんご自愛く
ださり夏を乗り切ってください。

【R財団】　　　　　　　　　　　　  16,000円
日本のメダルラッシュに感謝する
ばかりです。ガンバレ日本！

【会員スピーチ】　　  　　　　  小田島　誠 会員
　クラブ会員増強委員会の役目というものをあらた
めて紐解き、その手法やビジョン、考え方や意識な
どについて共有しました。
　ロータリー活動の重要性や楽しさ、クラブの魅力
を高めていく必要があり、時代に合わせながらも
ロータリーの在り方を外れない外部への発信力が
求められることについてなど、どのように未来の
ロータリークラブを創造していくべきか、今こそ大事
な局面であることを確信する機会ともなりました。

（フェイスブックより）
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例会出席は奉仕活動の一つです
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